

## **Globalcaja habilita en su página web el espacio ‘Trabaja con nosotros’ para captar y retener el talento profesional de Castilla-La Mancha**

- Con esta iniciativa, la entidad financiera líder en la región trata de facilitar que las personas jóvenes y profesionales sénior que quieran desarrollar su trayectoria laboral en su tierra puedan hacerlo.

**Albacete, 23 de marzo.** ‘Trabaja con nosotros’ es la iniciativa que ha lanzado Globalcaja para facilitar a las personas que quieran unirse y desarrollar su talento en la entidad financiera su acceso a la misma.

Las personas son el principal valor de Globalcaja, -de ahí su lema de ‘banca de personas, para personas’-, y el interés de la entidad es retener el talento de Castilla-La Mancha y posibilitar que los profesionales de la región encuentren la oportunidad de desarrollarse en su territorio, uniéndose a un proyecto que potencia al máximo la cultura centrada en las personas, el trabajo en equipo y la iniciativa.

Para facilitar el contacto directo, la entidad ha abierto una nueva ventana en su página web, ‘Trabaja con nosotros’, accesible a través de la dirección <https://www.globalcaja.es/es/trabaja-nosotros>, donde Globalcaja divulgará de forma periódica y puntual sus ofertas de empleo y ofrecerá un canal directo de comunicación a quienes deseen hacer llegar sus perfiles laborales a la entidad.

Globalcaja, una de las principales empresas empleadoras de Castilla-La Mancha, realiza alrededor de 50 nuevas contrataciones anuales, personas que se incorporan a una plantilla que tiene un promedio de edad de 45 años y que es paritaria, en cuanto a la composición de hombres y mujeres.

La entidad ofrece a quienes se incorporan a la misma un proyecto profesional a largo plazo, donde se conjugan el desarrollo profesional y las nuevas oportunidades. Datos, como el hecho de que más del 98% de los contratos que tiene Globalcaja con su plantilla sean indefinidos, son un buen reflejo de la vinculación a largo plazo que tiene la entidad con sus personas trabajadoras.

### **Programa de becas, Globaltalent y profesionales sénior**

Con el objetivo de retener el talento joven de Castilla-La Mancha y fomentar oportunidades laborales entre recién licenciados, Globalcaja desarrolla varios programas. Así, a jóvenes universitarios de la región se les brinda la oportunidad de tener un primer contacto con la entidad financiera a través de su programa de prácticas.



Con una oferta de en torno a 100 becas anuales, Globalcaja se abre al talento laboral juvenil, dejando de manifiesto que no hay que irse lejos para llegar lejos.

Además, Globalcaja oferta un programa de alto rendimiento para formar y desarrollar a futuros líderes de la compañía, incorporando el mejor talento junior, a través de GlobalTalent.

Pero no sólo los más jóvenes pueden encontrar una oportunidad laboral en Globalcaja. Los perfiles sénior también tienen las puertas abiertas de la entidad, profesionales del sector que compartan los valores de la banca de proximidad, cooperativa y sostenible, pueden encontrar en Globalcaja la oportunidad de continuar su carrera laboral.